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学校だより 

青葉つうしん 

 

 

 

 

学校長挨拶 

校長  中山 勝喜    

 

いよいよ令和６年度の中学校生活がスタートします。いまきっと皆さんは、新しい学年に進級することに、また、

新しい先生方との出会いにも、わくわくするような期待をもってここに集まっていることでしょう。実は先生方にと

っても、この新しい年度のスタートは、とてもわくわく、そしてどきどきするものです。いまのこのわくわく感がこれ

からもずっと続き、期待と希望にあふれた毎日が続く一年になったらいいなと思います。 

皆さんはもうよく知っているとおり、中学校の生活では自分からやってみようとすることがいちばん大切です。

今年度も、「さまざまな活動に全力で取り組み、みんなで盛り上げる」ことと、「少し難しそうなことに果敢に挑戦

する」ことをしっかり実践し、力を合わせ、明るく前向きな青葉中をいっそう発展させていきましょう。 

この４月からは、学校全体としてもノーチャイムとすることをきっかけに、いままで以上に自分たちで考えたり

判断したりすることがしっかりできるようになることを目指していきます。これは、何かに・誰かに頼ったり依存し

たりするのではなく、互いを尊重し合いつつ、自分らしく自分の人生を歩む、一人一人が主役となる学校生活

を目指していくことへのチャレンジです。失敗をしないことや、緊張感に縛られることを目指すのではありません。

目標をもったり、注意すべき点を意識して生活することを通して、個の力と集団の力の双方を伸ばしていこうと

考えての取組です。新たなことに挑戦する際の失敗はつきもので、失敗は学びと改善をもたらします。何もしな

い選択をせず、自分らしくチャレンジしていくことを続けていきましょう。 

また、明日は入学式です。準備や式本番での皆さんの行動ぶりで、かわいい後輩たちへの歓迎の気持ちを

伝えてもらえたらと思います。あたたかい式になるよう皆さんの協力をお願いします。 

それでは、今日からの新しい学年での、皆さんそれぞれの活躍と成長を期待し、始業式にあたっての挨拶と

します。わくわくの続く、期待と希望いっぱいの学校をみんなでつくっていきましょう。 

 

 

 

 

「三年生になって頑張りたいこと」 

生徒会書記 生徒 
       

私が三年生になって頑張りたいことを二つ話します。 

一つ目は勉強です。これから自分の将来と向き合い、勉強に励むことが多くなっていきます。主に

一、二年生で習ったことを復習し、わからない所は先生方に教えてもらい、理解を深めていきたいと

思います。 

二つ目は生徒会活動です。私は最高学年として、後輩を引っ張っていきます。しっかりと引っ張っ

ていけるか不安もありますが、役員の仲間と協力しあい、頑張っていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 

札幌市立青葉中学校 

令和６年４月８日（月）発行 

第１号 

https：//www.aoba-j.sapporo-c.ed.jp/ 

◎日々の学校生活をＨＰにアップしております！ 
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令和６年度 青葉中学校職員の紹介 
校長：中山  勝喜   教頭：堀  真一 

担 任 １学年 ２学年 ３学年 

学級 
担任 

 １ 板谷 則章（技術家庭）   春日  毅史（英語） 川音 元宏（社会） 
 ２ 佐々木 涼介（国語）   三浦  純汰（国語・社会） 桂  英蔵（英語） 
 ５ 山口  雄（特別支援）   山口  雄（特別支援） 長嶋 里恵（特別支援） 

副担任 

学年所属 

  佐藤 真弓（音楽）   中澤  宏佳（数学）   小川 紫織（美術） 
市澤  航平 （理科）   柴田 貴世（保健体育）   鈴木 克明（保健体育） 

 （鈴木   秀   理科）   村田 智美（栄養教諭） 金野 遥紀（理科・数学） 

鈴木  健太 （英語）  小出 智子（養護教諭） 

  事務職員   後藤 邦昭 
  校務助手    榎本眞由美 

 学校司書   宇田真紀子 

 学びのｻﾎﾟｰﾀｰ  岡本    勉 

用務員 
（校務助手 

相談支援ﾊﾟｰﾄﾅｰ 

 

其田実啓史 

小林 朝子） 

工藤 啓子 
 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 
事務補助員 

相談支援ﾊﾟｰﾄﾅｰ 

杉岡 品子 
鈴木 恵子 

小林 博美 

 
 
新しい教職員の紹介 

国語科 佐々木 涼介 先生 
今年度から教員になりました国語科の佐々木涼介です。様々なことに挑戦しながら、生徒の皆さんとともに成

長していきたいです。また、生徒の皆さん、保護者の方々、地域の方々と協力し合って、笑顔あふれる学校を作って

いきたいと考えています。一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いします。                      （新採用） 

理科・数学科 金野 遥紀 先生 

この春より教員として働くことになりました、金野遥紀と申します。担当教科は理科と数学です。大学を卒業し

たばかりで、右も左もわからない状況ではありますが、青葉中学校の生徒の皆さんと共に成長していきたいと考

えております。どうぞよろしくお願いいたします。                                             （新採用） 

理科 市澤 航平 先生 
皆さん、はじめまして。西岡中学校から来ました市澤航平です。教科は理科で 1 年生と２年生を担当します。部

活動は男子バスケットボール部を担当します。まだまだ青葉中学校のことがわからないので色々教えてくれると

嬉しいです。皆さんの学校生活を精一杯サポートしていきたいと思いますので、これからよろしくお願いいたしま

す。                                                                     （前任校：西岡中学校） 

英語科 鈴木 健太 先生 
この春から教員となりました、鈴木健太と申します。英語の授業を担当いたします。私は笑顔が大好きです。笑

顔は周りの人だけでなく、自身にも様々な良い影響を与えてくれるからです。そのため、皆さんとこれから笑顔溢

れる日々を過ごしていければと思います。至らない点もあると思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

（新採用） 

栄養教諭 村田 智美 先生 
白石区の大谷地小学校より参りました。中学校での勤務は久しぶりなので緊張していますが、給食室の調理

員と協力し、安全でおいしい給食の提供に努力していきます。また、様々な機会を通して子どもたちに食の大切さ

を伝えていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。                （前任校：大谷地小学校） 

福祉補助員 鈴木 恵子 さん 
皆さん初めまして。もみじ台中学校からきました事務補助員の鈴木恵子です。青葉中学校の皆さんとは直接接

する機会は少ないと思いますが、皆さんが居心地よく過ごせるように校内美化や事務のお手伝いなどをしていき

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。                             （前任校：もみじ台中学校） 

学校司書 宇田 真紀子 さん 
4 月から学校司書として勤務させていただく、と申します。青葉中の生徒の皆さんが卒業するまでに、たくさん

の本と出会えるようお手伝いさせて頂きたいと思っています。また、皆さんが気軽に学校図書館へ足を運びたいと

思えるような環境作りのサポートをしたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。         （新採用） 
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ここが変わります！今年度以降の取組 

①学校・保護者間連絡システム「すぐーる」を使います 
 欠席・遅刻・早退連絡や学校からのお知らせ等はアプリ「すぐーる」を活用します。欠席の連絡は当日

の８：１５までにお願いします。その時間以降はお電話でお願いします。 

●新２・３年生→新年度、保護者の方にしていただく設定はありません。 

●新１年生→入学式の日に青葉中への「登録手順書」と「子ども ID」を配付しますので４月 11 日（木）

までの御登録をお願いします。 

 

②成績評価が２期制になります 
３月にもお知らせしましたが、成績評価の二期制については、これまで実技２教科（保健体育、技術・家

庭）および特別支援学級（５組）で実施してきたところですが、令和６年度より全ての教科において移行す

ることといたしました。２期制の動きは、厚別区はもとより全市的な傾向にあり、本校においてもそれを踏

まえることは必要だと考えています。詳しくは今月の学級PTAでもお知らせします。 

＜具体的な変更点＞ 

（１）成績評価の期間を、これまでの３期制から２期制（前期４～９月、後期10～３月で評価）にします。 

（２）通知表での学習状況・生活状況のお知らせを、これまでの年３回から年２回（10月と３月に通知表を発行）にし

ます。 

（３）定期テストの回数が２回になります。前期定期テストとして８月下旬～９月上旬に、後期定期テストとして３学

年は12月に、１，２学年は２月中旬に実施します。各教科、それぞれの定期テストごとに到達度、理解度をはか

りたい範囲を設定しますので、一律に範囲が広くなることを意味するわけではありません。また、定期テストは

あくまでも日常の様々な評価資料の一部ですので、普段の学習活動の取組が一層大切になります。 

（４）今回の変更は、学習・生活の評価のみ前後期の２期制となり、始業式、終業式などの年間行事については従来通

り３期制で行います。 

 

＜成績２期制移行によって生まれる利点＞ 

（１）６月中旬に実施していた１学期末テスト➡前期定期テストとして８月末～９月上旬の実施 

○５～６月に集中する修学旅行、宿泊学習などの学校行事や中体連に集中して取り組むことができます。 

○教育相談のための時間が十分に確保できます。 

○夏休み中に計画的にテスト準備ができます。 

（２）11月上旬に実施していた２学期末テスト➡後期定期テストとして12月（２月）の実施 

○３学年については、２学期末テストと総合学力Ｃテストの時期の重なりが解消されます。  

○日常の学習を大切にしようとする意識が高まり、繰り返し定着をはかる学習時間が確保できます。 

 

③チャイムが無くなります（ノーチャイム） 
 時計を見て主体的に行動できる生徒を育むことを目的として、ノーチャイムといたします。ただし、定

期テスト等では引き続きチャイムを運用いたします。 

 

④学級編制について（令和７年度から） 
 より多くの生徒との交流を通して社会性や人間関係を学んで欲しいという願いを込め、令和７年度から

は毎年全学年で学級編制（クラス替え）を行います。 

 

⑤その他 
 その他、昨年度の学校評価アンケートを踏まえ、より良い学校づくりのために変更を加えながら学校教

育を推進していきます。今後とも保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたしま

す。 

 


